

新年明けましておめでとうございます。

日に日に寒さが増すこの頃ですが、子どもたちは外で元気いっぱいに遊んでいます。体調を崩しやすい季節のため、健康に気を配りながらも楽しく過ごしたいと思います。

制作や歌を通して、クリスマスを楽しみにしていた 12 月。たんぽぽ組のお友だちにも、サンタさんから一足早くプレゼントが届き、大喜びでした。

また最近では、自分でできることが増えてきて、意欲も育ってきています。ズボンの裏返しを直したり、上着もスムーズに着られるようになってきました。「お家ではなかなか…」というお子さんも園では頑張る姿もあります。子どもなりに我慢したり、頑張っていることもあると思いますので、お家でお子さんの頑張りを受け止め、褒める機会を作ってみて下さい♪その一方で、"かたくて""きつくて"できない…という姿もあります。せっかくの意欲が損なわれないよう、お子さんの衣服を今一度見直していただき、「じぶんで」できる衣服をご用意していただけたらと思います。



★室内編★ 室内遊びでは、それぞれがしたい遊びを決めてから行います!やっぱり人気なパズル。以前は「手伝って~」と助けを求める子が多かったのですが、最近では一人で 30~40 ピースのパズルでも黙々と取り組む姿が見られます。また、おままごとでは公園で拾ったどんぐりを使って「どんぐりカレー」を作ってみたり、お店屋さんになりきり、「なににしますか?」などと言葉のやり取りを楽しみながら遊ぶ様子が見られます。感性豊かなみんなの発想が本当に面白いです♪

◆園庭編◆ 園庭では、三輪車が大人気。子どもたちで待つ場所を決めて、順番で交代する姿が見られます。また、ハウスの前に列を作り、ドライブスルーごっこを楽しんだり、園庭にいる虫を観察したりするなど、お友だちとの関わりもぐんと増えました。時には気持ちがぶつかり合うこともありますが、互いに相手の気持ちも考えられるように関わっています。

◆おねがい◆

幼児組になると、通園かばんに<u>リュックサック</u>を使用します。初めはベルトが肩からずり落ちてしまい、難しいお子さんもいるかと思います。現段階からご準備いただき、少しずつリュックサックに慣れていければと考えていますので、ご協力よろしくお願いいたします。詳細は後日掲示いたしますので、そちらもご覧ください。